



DIRECCIÓN GENERAL

DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS

INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

Asistir al Plantel CONALEP Huixtla los días 17 y 18 de junio del año en curso; para Recopilar información sobre indicadores institucionales (eficiencia terminal, abandono escolar, inserción laboral, etc.), Evaluar el cumplimiento de metas establecidas en los indicadores estratégicos del subsistema y Capacitar al personal sobre el uso e interpretación de los indicadores.

Resumen:

En cumplimiento de la agenda institucional y en mi calidad de personal comisionado por la Dirección General del CONALEP Chiapas, asistí al Plantel CONALEP Huixtla los días 17 y 18 de junio del año en curso, con el objetivo de recopilar información relativa a los indicadores institucionales, evaluar el grado de cumplimiento de metas establecidas en los indicadores estratégicos del subsistema, así como capacitar al personal en el uso, análisis e interpretación de dichos indicadores.

El día 17 de junio me traslade a la ciudad de Huixtla Chiapas, a mi llegada me presenté en las instalaciones del Plantel CONALEP Huixtla, donde fui recibido por el Director del plantel, Lic. Gabriel Rizo Díaz, y por la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Carmen Hernández Constantino. Inicié la jornada con una reunión con el equipo directivo y responsables de áreas estratégicas, en la cual se compartió el propósito de la visita y se revisó la información disponible sobre indicadores institucionales como eficiencia terminal, abandono escolar, eficiencia de titulación, inserción laboral de egresados, así como cobertura y permanencia. Posteriormente, procedí a la revisión documental y sistemática de la información cargada en los sistemas institucionales y en los registros locales, cotejando los datos reportados con las metas establecidas para el presente ciclo escolar. También identifiqué inconsistencias mínimas en la interpretación de ciertos indicadores, por lo cual establecí observaciones que se documentaron para su atención y seguimiento. Al término de mis actividades pernocte en la ciudad de Huixtla Chiapas.

El día 18 de junio acudí nuevamente al Plantel y llevé a cabo una capacitación dirigida al personal administrativo y académico con responsabilidades relacionadas con la planeación y el seguimiento de indicadores. Durante la sesión se abordaron temas como el marco normativo de los indicadores institucionales, su propósito dentro del modelo educativo CONALEP, las fuentes de información confiables, criterios de evaluación y su relación con la toma de decisiones estratégicas. Se proporcionaron ejemplos prácticos con los propios datos del plantel y se entregaron materiales de apoyo para su consulta y aplicación continua. El personal mostró disposición y participó activamente con dudas y propuestas de mejora en la forma en que se monitorean los resultados. Al cierre de la jornada, se establecieron acuerdos de seguimiento y fechas para la actualización de la información conforme a los lineamientos institucionales. Al término de mis actividades pernocte en la ciudad de Huixtla Chiapas.

El día 19 de junio me traslade de regreso a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez Chiapas. Concluyendo que con esta comisión se logró avanzar significativamente en la evaluación del desempeño institucional del Plantel CONALEP Huixtla, así como en el fortalecimiento de las capacidades técnicas del personal para el análisis e interpretación de indicadores estratégicos.

Conclusiones y/o

se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 20 de junio de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/188.1/2025

COMISIONADO

LIC. ROBERTO ELIECER ALCÁZAR DÍAZ
JEFÉ DE PROYECTO